

Au début de cette semaine, Orange Centrafrique a traversé un mouvement social qui a impacté le bon fonctionnement de ses services. La Direction Générale mesure pleinement l'impact de cette situation, s'excuse pour les désagréments occasionnés et rassure que toutes les dispositions sont prises pour le rétablissement progressif, d'un climat social apaisé au sein de l'Entreprise.

La Direction Générale souhaite également apporter quelques précisions et réaffirmer son engagement envers l'ensemble de ses collaborateurs, de ses clients et de ses partenaires.

Le bien-être des équipes est une priorité essentielle pour Orange Centrafrique et les préoccupations exprimées par les salariés sont abordées avec sérieux et responsabilité.

Il convient toutefois de noter que depuis son arrivée en République Centrafricaine, Orange a posé plusieurs actions concrètes pour accompagner l'ensemble des collaborateurs à travers des réévaluations salariales annuelles, une couverture médicale complète pour le personnel et leur famille, un bonus semestriel et un 13ième mois de salaire.

Le dialogue social étant au cœur de notre démarche, Orange réaffirme sa volonté de poursuivre les discussions dans un climat de sérénité, à travailler avec l'ensemble des parties prenantes pour trouver des solutions durables, équilibrées et bénéfiques à tous.